

HémoInfo

Vous informer. Rester en contact.



Cellules souches sans frontières

Lorsque les mesures de confinement ont été instaurées au Canada, au début de la pandémie de COVID-19, certains patients en attente d'une greffe de cellules souches étaient au milieu d'un traitement préparatoire qui consiste généralement à recevoir une chimiothérapie et une radiothérapie avant la greffe afin de détruire la moelle osseuse. À cette étape, les patients risquent de mourir si les nouvelles cellules souches n'arrivent pas à temps.

Soudainement confrontée à de nouvelles exigences de voyage, à des règles frontalières plus strictes et à une diminution du nombre de vols, l'équipe du [Registre de donneurs de cellules souches de la Société canadienne du sang](#) a réalisé que pour acheminer les cellules souches aux patients pendant la pandémie, elle devrait accomplir des prouesses logistiques.

Devant ces défis, Gail Morris, responsable des services aux donneurs du Registre, est passée à la vitesse supérieure. Elle a commencé à établir un réseau formé de collègues des différents services concernés par le transport des cellules souches, qui ont à leur tour communiqué avec leurs contacts au sein du gouvernement fédéral pour s'assurer que les frontières resteraient ouvertes aux coursiers transportant des cellules souches. Une fois certains problèmes logistiques réglés, les autorités sanitaires fédérales ont agi rapidement pour autoriser les livraisons en attente au Canada.

Il fallait ensuite aller au-delà de ces solutions temporaires et obtenir une exemption permanente des restrictions de voyage imposées par le gouvernement fédéral. L'équipe de la Société canadienne du sang, en partenariat avec Héma-Québec, l'organisme responsable du Registre de donneurs de cellules souches au Québec, a travaillé en collaboration avec le gouvernement fédéral afin d'ouvrir la voie à tous les coursiers arrivant au Canada et de leur permettre de repartir sans obligation de quarantaine dans notre pays.

Lisez l'histoire incroyable de nos employés, de nos donneurs et de nos coursiers, qui se sont mobilisés pour que les patients aient accès aux cellules souches vitales dont ils avaient besoin pendant la pandémie. Consultez sang.ca/nos-histoires.

Vous trouverez d'autres articles dans la section [HémoInfo](#) de notre site Web.



Société
canadienne
du sang

SANG
PLASMA
CELLULES SOUCHES
ORGANES
ET TISSUS

Automne 2021